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REQUERIMENTO N° ___/2022 

 

Senhor Presidente, 

 
  O Vereador Rodrigo Adolfo 
Semedo, requer, ao Sr. Leonardo 
Antônio Abrantes, Secretário Municipal 
de Infraestrutura, informações sobre os 
motivos, pelos quais a academia 
recebida por ele ainda não ter sido 
instalada no Bairro Planalto. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O presente requerimento é motivado pela necessidade de se obter informações no que se 

referem aos motivos pelos quais a academia recebida por ele ainda não ter sido instalada 

no Bairro Planalto. 

 

Com vistas à realização deste trabalho venho requerer as seguintes informações: 

 

1. Por que a academia ainda não foi instalada? 

2. Em caso negativo, qual tem sido o fator impeditivo? 

3. Qual a previsão para a devida instalação? 

 

Plenário Urias Simões dos Santos, 26 de abril de 2022. 

 
 

Rodrigo Adolfo Semedo 
Vereador 
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